

## CIRCULAR 06/2018 - Proyecto Escuela de Aeromodelismo

Valencia. 26 de abril de 2018

Estimados/as federados/as.

La FDACV está preparando un proyecto, para impartir cursos y clases a jóvenes y niños/as en la ciudad de Llíria (Valencia).

Este proyecto piloto, tiene el doble objetivo de incentivar el aeromodelismo entre niños/as y jóvenes, a la vez que servir de prueba para estudiar la viabilidad de extender esta experiencia a más poblaciones y ciudades.

Un componente fundamental en este tipo de proyectos, es contar con profesores/as que puedan impartir el temario que se está desarrollando tanto teórico como práctico.

Por tanto, todos los federados/as interesados/as en ser profesores/as de este proyecto y/o colaborar con el desarrollo del mismo, enviad un correo electrónico a <a href="mailto:fdacv.com">fdacv@fdacv.com</a>, indicando nombre, apellidos y modo de contacto (teléfono y correo electrónico).

La fecha máxima para enviar el correo será el 10 de Mayo, por lo que posteriormente a esa fecha realizaremos una reunión en la sede de la FDACV para informar de más detalles.

Un cordial saludo,